

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Deux spectacles avec La Bamboche théâtre ce mardi 10 février



, lors du Festomètre à Barraux.

Mardi 10 février, à 10h30 et 14h30, La Bamboche théâtre proposera deux spectacles à voir en famille, à la salle Marie-Louise.

Le matin, *Léon, Mimi et Cie* concerne plus les enfants de 3 à 6 ans. Dans ce spectacle, les comédiens utilisent des techniques clownesques traditionnelles comme le jonglage, la magie ou la musique, associées au jeu de marionnettes et au théâtre d'ombres. Il raconte l'histoire de « Madame Jean-Jean et Monsieur Baroclem » qui sont plongés dans les derniers préparatifs de la fête des jardiniers, qui aura lieu le lendemain dans leur jardin.

Mais rien ne se passe comme prévu. Et Mimi la poule et Léon le hérisson ne leur facilitent pas la tâche.

L'après-midi, le spectacle *Les Mathématiques, c'est bien pratique*, s'adressera aux plus grands, à partir de 6/7 ans jusqu'aux adultes. Ici, le public assiste à une conférence-spectacle sur les mathématiques, menée au pied levé par les techniciens. Ceux-ci démontreront que les mathématiques se retrouvent dans la vie quotidienne.